

Extraido de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

INCREIBLE ESTRENO DE LA TEMPORADA DEL CLUB EN NUESTRA CIUDAD

- Noticias -



Publicado el Miércoles 5 de octubre de 2016

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

El Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas se baña en oro en el comienzo de la temporada en casa, logrando a su vez la clasificación del conjunto Sénior para la Copa de España.

El pasado sábado 1 de Octubre se celebraba el XXX Campeonato Gimnasia Rítmica Ciudad de Dos Hermanas en el Palacio de Deportes, con el que daba comienzo una nueva temporada para la gimnasia rítmica. El campeonato estuvo organizado por la Delegación de Deportes de Dos Hermanas en colaboración con el Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas, y recibe gran prestigio desde varios años atrás ya que cuenta con la participación de todos los clubes de Andalucía y clubes procedente de otras comunidades, en todos los niveles de competición (precopa, copa, base y absoluto). Este año como novedad tenía lugar en este mismo evento el control clasificatorio para la Copa de España, en que un conjunto por cada categoría absoluta es elegido para representar la comunidad en dicho campeonato. El Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas estrenó la temporada pisando fuerte, haciéndose con medalla en casi el total de conjuntos que presentaba. Durante el turno de mañana podíamos disfrutar de la participación del nivel Absoluto. El conjunto Sénior del club local asombraba al público con un espectacular montaje de cinco cintas, proclamándose campeonas en la clasificación general y por aparatos y logrando la clasificación para la Copa de España. A su vez, los conjuntos Benjamín e Infantil en las modalidades de Manos Libres y Mazas respectivamente, realizaron una increíble actuación con la que lograron hacerse con la medalla de Oro en ambas categorías. A lo largo de la tarde seguían lloviendo éxitos para el club nazareno, pero esta vez en los niveles precopa, copa y base. Las pequeñas gimnastas del conjunto Prebenjamín Copa consiguieron alzarse al primer puesto con su excelente actuación en la modalidad de Manos Libres. Al mismo tiempo el conjunto Alevín Copa lograban medalla de oro en la modalidad de Pelota, mientras el conjunto Infantil Copa conseguía medalla de bronce en su montaje de aros. Por último, los conjuntos campeones en las categorías Alevín e Infantil del nivel Base llevaban de nuevo el nombre de Dos Hermanas en la modalidades Cuerda y Mazas respectivamente, tras su brillante pase por el tapiz. Con ello, el Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas comienza la temporada con ganas de seguir trabajando para lograr nuevos objetivos, y prepara al conjunto Sénior para la Copa de España que tendrá lugar en el próximo mes de Noviembre.







